2015年 6

月2

生活相談所

5月 53人 58,905円

年は1500人を超え

多く全体の72・6%を

携帯090-8929-422

編集 **発 行** 日本共産党藤島支部 加藤鉱一(宝徳) TeL0235-64-3941 HPは「藤島 加藤鉱一」 と検索で入力を。 発行経費にカンパをお 願いしています。民報

合併の「ひずみ」見ない合併押しつけ 型社会形成推進地域計 受ける前提となる「鶴 の計画は、将来的なゴ されたことに対し、「こ 画」を平成25年12月に 岡市・三川町地域循環 国の交付金を れに 承認 とっても忸怩たる思いんばかれば、私自身に の合併を成し遂げられ なかった気持ちをおも 根拠 照いしています。民報 配布者にご連絡下さい (月<u>177円</u>程度) 6月 17人 14,539円 け

榎本市長の発言の波紋 会での三川町に対する り鶴岡市議会6月定例

ゴミ処理問題をめぐ

が広がっています。(「新

つるおか」6月14日2

国に共同で提出、

減 (20・4%減)

温海地域205

9 人

八減(8・1%減)。

市全体1万1681

旧町村、とりわけ朝

温海地域で人口減

面記事参照)。

検討委員会を設置

的に白紙を宣告した形 たもので、受委託の是 組むことを主目的にし ミ減量・資源化に取り 非を左右するものでな と発言しました。

平成大合併の みが周辺部に

になりました。

たのに対し、市当局は 受委託の見直しを迫っ

「三川町から委託継続

忸怩たる思い

の依頼が寄せられてお

して検討すると回答し

検討委員会を設置

三川町には自立を

新たなゴミ処理施設建

い」などと述べ、

(大山) が一般質問で、

4日の岡村正彦議員

設に際し、三川町との

5日の今野良和議員

小が問題の根本にあり

旧町村の行政力の縮

歴史公園に大藤の植栽を ふじしま観光協会が市長に要請 長の合併にかける思い 榎本市長は「富塚前市 合併の問題が出され、 を見てきて、 の一般質問では市町村 植栽について15日 は藤島歴史公園にシ ンボルとなる大藤の (田中壽一・会長) ふじしま観光協会 7市町村 選択したのです。 しては、

> ることに正当性はある ミ処理の委託を拒否す

鶴岡市が三川町のゴ

でしょうか。

年1000人前後の人 「平成14年度から毎

増えています。

方式では、

件で315件増加し、

算の残金を見込み関係者と検討されます。期を選び植栽すると回答し、27年度の整備予今回の要請に対し、市では来年3月まで適

関係者はガッカリしていました。

棚に植栽されたのは、

7月オ

ープン予定で整備が進む公園の大藤

細い4本の野田長藤で

ごしてきた」と述べ、 を持ってこの10年間過 事態が必ず来る」など 人れなければならない 村の面倒を見切れない」 ゴミ処理に関し「他町 「三川町に合併を申し ひず

が周辺部の旧町村の人

平成大合併のひずみ

いるのが分かります。 口減少に大きく現れて

学校の改築を拒否され 立ち返り、自立の道を 分たちで決めていくと 民は、まちづくりは自 富塚前市長から三川中 いう地方自治の本旨に たからであり、三川町 合併から離脱したのは、 三川町が鶴岡市との

選択した町として真摯

に検討するよう要請す

る」と述べました。

ています。 し、市当局が鶴岡市の いて」の一般質問に対 のが10年間の現実です。 周辺部は衰退へという と権限、人材は中央へ、 実態を次のように述べ 8日の加賀山茂議員 平成大合併の総括と 「人口減少対策につ 旧町村の財源

榎本市長に要請をお

こないました。

時から26年度末までの 減 (18・9%減) る減少数となっている。 減(10・6%減) 各地域別の状況は、 (9・5%減) 八減(3・3%減)、 (10・7%減) (減 (9・7%減)、 櫛引地域897 羽黒地域909人減 藤島地域1272人 鶴岡郊外地3418 鶴岡市街地2083 平成17年10月の合併 朝日地域1043人 件(3件増)、広域連合 託が668件(47件増)、 となっています。 置416件 (5・1%) 組合1515件(18・ 77件 (1件増) です。 衛生事務(ゴミ・屎尿 4%)、機関等の共同設 占め、次いで一部事務 一部事務組合1309 上下水道)では、委 ゴミ処理などの環境

ゴミ処理は

自分でや

重要な選択肢 小規模な市町村の

想されるなか、限られ 重要な手段」、 の共同処理は引き続き に活用するため、事務 た人員や財源を効率的 少・高齢化の進展が予 の報告書では、「人口減 研究会」(平成21年度) 同処理の改革に関する 団体における事務の共 総務省の「地方公共

少が顕著」とのことで

重要な選択肢」などと を確保していく上で、 おいて今後の事務執行 による事務の共同処理 市町村間での広域連携 して大きな差違。 したが、市町村の人口 ・面積規模には依然と 「市町村合併は進展 小規模な市町村に

共同処理の状況調

は大きいところの言う 否定し、「小さいところ 団体自治と住民自治を 町村の実態をみない、 う事に正当な根拠はな 自分でヤレ」などとい 決めた町はゴミ処理を しろ」では合併した旧 榎本市長が「自立を 「出来なければ合併

在では、共同処理して 処理の状況調」を2年 26団体で429団体 関係団体数は2万15 共団体間の事務の共同 いる総件数は8236 平成26年7月1日現 総務省では「地方公 事務の委 位置づけています。

ごとに行っています。

口減少が続き、 託が5979件で最も

街 人々の笑顔と戦争の痕跡人々の笑顔と戦争の痕跡 の中で感

ときには若い女の人

や戸外で飲んだりしゃ そんなに沢山の国には 外国人はウォーキング 行っておりませんが)、 だと思います。 べったりする事が好き の国に行っても(私は の国に行っても北

自宅を思い出したもの 達と楽しんでいる光景 家族や友人であろう人 庭や2階のベランダで れ時や週末には自宅の バンクーバーでは夕暮 をよく目にして日本の リスベーンやカナダの オーストラリアのブ

> たのでお互いお辞儀を の日本人留学生と会っ

-の街の中で同じ学校 ある時、バンクーバ

していると、「日本人ス

をかけられました。 中よく「ハロー」 で知らない人には殆ど の人は挨拶をしません そこでは散歩の途

ったりもしました。

一方、両方の街で目

なんだなーと改めて思 が外人)は随分開放的 外国人(その時は私達 て通り過ぎる方もいて タイル」等と声をかけ

ダウンタウンの中に小 にした不思議な光景に、



STOP安倍政権! 大集会に参加した人たち=13日、東京江東区



次世界大戦の教訓を忘 の先生に尋ねたら第2 て私が通っていた学校 で目にした軍艦につい けられているのを目に 大砲がデーンと据え付 いたり、 型の軍艦が展示されて した事でした。

なた(米軍)

が私(自衛隊)

を

要

なら呼ん

で

、あなたがど

いようと

あなたがど

で

私

名前を呼んで/急い

遠くにいても

大きな

なたのもとに駆けつける

- 「しんぶん赤旗」を読んで

青山

安倍首相は、 この歌を引用し「どん 潮流」。 しんぶん赤旗14日付 先日訪米した 晩餐会で ことはできない」とス 2人の恋人を引き離す ピーチしたという。 な山も、どんな谷も、

れないために置かれて 平洋戦争では日本軍は 日本の軍閥は多くの国 めたという事ですので、 オーストラリアまで攻 いるということでした。 70年前のアジア・太

ました。 開する日本軍攻略にあ れ南太平洋の島々に展 ブリスベーンには第2 次世界大戦のヨーロッ に迷惑をかけたもんだ たったという事が判り 太平洋軍司令部が置か パ戦決着後、アメリカ と改めて感じました。 後で知った事ですが

どと日本では考えられ

日はご機嫌いかが」な きなおっさんなのか「今 て通り過ぎたり、話好

する事がよくありまし ないような事にも遭遇

思うと、凝り固まった 戦争のために嫌々連れ 軍の兵隊もいたのかと てこられ戦死した日本 をどんなにか恨んだか 70年前の日本の指導者 しれません。 こんな遠い所にまで

庄内では散歩の途中

抑止力となって我々の ますが、抑止力は軍事 り押しで審議されてい 子供達に跳ね返ってく の法案が安倍総理のご る事を忘れてはなりま 今国会で「憲法違反」

歩道に大きな

ザリです。 安倍総理にはもうウン 株で騙し国民を煽る ブリスベーン川の畔

ある。

がニコッと笑いながら

「ハロー」と手を挙げ

どになる。

音である。ダイアナさ 引用だが安倍首相の本 ある。侮辱したひどい

んはどう思っているの



調査報告 鷺畑山1号墳3次の

のでした。 ンティアで行われたも 歴史好きの人達のボラ 掘は7日間だったこと。 われました。今回の発 査報告が8日現地で行 鷺畑山1号墳3次の調 先号にあったように

るとのことです。 は5世紀前半と見てい かったとのこと。 そうですが、円墳と分 かで色々期待があった これが方墳なのか円墳 いうから大事な調査で、 は現在、最北の墳だと ▼ナニシロ日本海側で くろうさんでしたネ たとのこと。皆さんご 程かけて通った人もい たが、毎日片道1時間 ▼好天に恵まれてはい または前方後円墳

墳を作っている土から とのことだ。現にこの 調査が遅れているだけ えられてる東北ですが、 と遅れているように教 ▼歴史では裏日本など

られない山はない」で ロスさんの「乗り越え にも日本公演し10回ほ 彼女は今年1月 アメリカの ダイアナ・ うに一体となって戦争 衛隊と米軍が恋人のよ こえてくる。 自衛隊が参戦すると聞 るままに米軍の戦争に 詞にぴったり、

日本の自

いつで

母は白人家庭のメイド 父は下請工場に勤め、

にあたるというわけで

案という)の中身は、 そうすると今審議中の 歌の歌い出しで、 戦争法案(政府は安保法 こは私の挿入である。 に育ったという。 という苦労な黒人家庭 標記したのは、 この かっ 歌

> 日付1面トップは13日 だろうと心が痛む。

同

列島各地で開かれた「戦

争法案必ず止める」

会を報じている。

したです。 らもっと古い時代の物 造ってもらえる権力者 代から大きな集落やく 好きでない俺が思いま なるんだと。社会科が ▼そして、こんな墳を らしがあったんです。 が出ているわけで、こ で金持ちが居たことに のアタリではそんな時 が出ているのだ。 縄文や弥生の破片 だか

この下には何千年かの ŧ が多くあるんだろうと た古代人のくらしの跡 中で洪水などで埋もれ 田や畑になっているが、 ▼この辺、今は立派な

それなりの人、 それぞれの専門家を集 地元でこれを保存して が必要で、それまでは 壁画が変色するように、 例えば、高松塚古墳の めて行う必要があり、 のだと、質問に応えら いかなければならない 何があるのかの調査は ▼この古墳の中心には、